

Pedirán mayor inversión para el Corredor Ferroviario

⚡ **SUR.** El portavoz del grupo socialista en el Parlamento andaluz, Francisco Álvarez de la Chica ha destacado, señaló ayer en su visita a Málaga que «Andalucía ha sufrido un atropello con el proyecto de Corredor Ferroviario Mediterráneo, ya que se fijan 1.300 millones de euros de inversión desde Gerona a Murcia y se contemplan sólo 14 para el resto del trazado previsto hasta Algeciras». En este sentido, asegura que el PSOE andaluz promoverá iniciativas parlamentarias y movilizaciones sociales.